

Prentsa Buletina

2024(e)ko apirilak 16 | 2ª edición



Enpresak

Naturgy se dispara en Bolsa ante la posible entrada de Taqa, Masdar y Adnoc en el capital (Expansion)

Las acciones de Naturgy están viviendo hoy una escalada en Bolsa ante la posible entrada en el capital de un grupo de Emiratos Arabes, que vendría de la mano del grupo La Caixa. En estos momentos, los títulos suben casi el 7%, escalada que no se veía desde que en 2021 IFM entró en Naturgy.

Palladium Hotel Group aterriza en Oriente Medio con un proyecto de más de 94 millones de euros

(Europa Press RSS)

Palladium Hotel Group afianza su proyección internacional con el anuncio de su llegada a Oriente Medio de la mano de Al Marjan y Almal Real Estate Development.

International Paper comprará DS Smith por 6.790 millones en acciones (Europa Press RSS)

El grupo estadounidense International Paper (IP) ha llegado a un acuerdo para la adquisición de la empresa británica de embalaje DS Smith por 5.800 millones de libras esterlinas (6.790 millones de euros) mediante un intercambio de acciones, según han informado ambas compañías.

Ford convoca este martes una reunión de la Comisión Consultiva del ERTE de la fábrica de Almussafes

(Europa Press RSS)

La dirección de la fábrica de Ford en Almussafes (Valencia) ha convocado a los sindicatos a una reunión de la Comisión Consultiva del Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE), que tendrá lugar este martes.

Bruc logra un préstamo verde de 570 millones para la construcción de 842 MW solares en España

(Europa Press RSS)

MADRID, 16 Abr. (EUROPA PRESS) - Bruc ha cerrado un préstamo verde por importe de 570 millones de euros con las entidades financieras Santander, ING, BNP Paribas, Crédit Agricole CIB, Sabadell, BBVA y Unicaja, que permitirá a la compañía construir plantas de generación de energía solar fotovoltaica de 842 megavatios (MW) en total.



Consumidores y ecologistas denuncian a Repsol por 'ecoblanqueo' (ABC)

Ecologistas y consumidores se han aliado y han denunciado de forma conjunta a la compañía petrolera Repsol por publicidad engañosa. En concreto, las asociaciones Ecologistas en Acción, Federación de Consumidores y Usuarios CECU y Greenpeace España aseguran, tras una investigación realizada entre 2022 y 2023, que la energética realiza declaraciones ambientales engañosas y han presentado una demanda ante la Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia (CNMC) y ante la Dirección General de Consumo.

all

Ekonomia

El turismo atribuye a la demanda extranjera el crecimiento de ventas de más del 12% hasta marzo

(ABC)

El sector turístico ha cerrado un primer trimestre con muy buenos resultados, pese a que las ventas de Semana Santa (+4,1%) se vieron afectadas por las condiciones meteorológicas. La principal razón de los buenos datos son los turistas extranjeros. La demanda extranjera ha sido la principal artífice del crecimiento del primer trimestre, ha reconocido el vicepresidente de Exceltur, José Luis Zoreda.

Aumentar la inversión ayudaría a impulsar la productividad en España, que ha crecido un 0,4% desde 2012

(Europa Press RSS)

El aumento de la inversión es clave para impulsar el crecimiento de la productividad tanto a nivel mundial como en España, donde ha aumentado un 0,4% desde 2012, frente a una media del 0,5% en el resto de grandes economías europeas y un 1% en Estados Unidos.

Las aerolíneas elevan el 'boom' aéreo con un 13% más de asientos este verano (Expansion)

Las compañías ven fuerte la demanda y no consideran un obstáculo la subida de los precios.

El paro del Reino Unido escaló en febrero al 4,2% y marca máximos de seis meses (Europa Press RSS)

La tasa de paro del Reino Unido se situó en los tres meses hasta febrero de 2024 en el 4,2%, frente al 3,9% de la lectura correspondiente a los tres meses hasta enero de 2024, lo que supone el mayor nivel de desempleo en el país en seis meses, según los datos de la Oficina Nacional de Estadística (ONS).



El crecimiento del PIB de China se aceleró al 1,6% en el primer trimestre y al 5,3% interanual

(Europa Press RSS)

Los analistas prevén una corrección a la baja en el futuro por la incertidumbre de la demanda externa y la crisis del 'ladrillo' MADRID, 16 Abr. (EUROPA PRESS) -



Finantzak

El 81,2% de las pymes españolas se crean con ahorros propios, según Hiscox (Europa Press RSS)

El 81,2% de las pymes españolas son creadas con los ahorros propios de los fundadores, según las conclusiones del estudio 'El coste real de montar tu propia empresa' elaborado por Hiscox.

La Caixa analiza una contraopa sobre Talgo y se reúne esta semana con su principal accionista

(ABC)

Criteria Caixa será, de nuevo, lo más parecido a una SEPI privada en España, pero profesionalmente gestionada y nutriendo a la Fundación. Es tal cual el lema por el que se rige el nuevo plan estratégico de La Caixa que, a través de su corporación industrial -tal y como avanzó ABC- tiene en el horizonte a 2030 el compromiso de diversificar más si cabe sus posiciones en compañías españolas de diversos sectores estratégicos.

Banca March aumenta la rentabilidad de su depósito a doce meses al 3,1% TAE (Cotizalia)

Permite la cancelación anticipada en su totalidad, en cualquier momento, con el reintegro total del dinero y un interés que baja hasta el 1,51% TAE

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf